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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和５年２月 17 日（金） 

       午前９時から午前 11 時 54 分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者  市長 久保田桂朗、副市長 柴田義晴、教育長 野木森広 

総務部長 中村定秋、健康福祉部長 山北由美子、建設部長 

片岡和浩、消防長 岡本康弘、教育こども未来部長 長谷川

忍、総務部専門監 奥井博昭 

協働安全課長 小松浩、行政課長 佐野剛、同行政グループ

主幹 兼松英知、同財政グループ主幹 井手上豊彦、市民窓

口課長 富邦也、同保険医療グループ統括主査 丹羽真伸、

都市整備課長兼企業立地推進室長 西村忠寿、生涯学習課

長 佐野隆、同生涯学習グループ統括主査 井上佳奈 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 御嶽千夏 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

９ 報告事項 

(1) 執行機関からの報告 

②災害時における自動車等の提供に関する協定について 

協働安全課長：今回の協定は、Ｊ-ｎｅｔレンタリース株式会社と、市内

で地域防災計画に定める災害が発生、又は発生する恐れがある場合に、

Ｊ-ｎｅｔレンタリース株式会社が所有する乗用自動車、マイクロバス、

電力供給が可能なプラグインハイブリッド車などの提供に関し、支援の

円滑化を図ることを目的に締結するもの。これにより災害時に避難者等

の移送、支援物資の搬送、市民への電力供給等について、自動車等の調

達が必要となった場合に、可能な範囲でＪ-ｎｅｔレンタリース株式会

社が所有する自動車等が優先的に提供されることとなる。なお、この協

定の調印式については、今月 24 日（金）午前 10 時から市役所で行う。 

【質疑】 

特になし。  

 

③令和５年度以降の岩倉駅自転車駐車場の運営について 

協働安全課長：資料に基づき説明。 

【質疑】 

特になし。  

 

④令和５年度の国民健康保険税について  

市民窓口課長：資料に基づき説明。 

【質疑】 

水野議員：繰越金と税率改正の状況についてであるが、過去３年間の活用

額を見ると、令和６年度の活用額の見込みはもっと多くなるように思う

がなぜか。 
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市民窓口課長：県と市の見込み収納率の差によるものである。 

木村議員：物価高騰の折、国保税の値上がりはたいへん残念である。所得

200 万円未満が 7 割を超えており、国保は高齢者と低所得者が多く運営

の厳しい保険であり、一般会計からの繰り入れで対応しているのが現状。

税率改正を諮る国保運営協議会についてはいつ行われて議事録等はい

つごろ掲載されるのか。 

市民窓口課長：１月 30 日に開催。委員からの意見としては、県内市町村

の税率改正の有無、軽減世帯がどれくらいいるかなど。議事録の掲載時

期については現在準備中のためもう少しかかる。 

木村議員：議案審議までに掲載してほしい。均等割引き上げについて、子

育て世帯の負担が重くなると思うが何か検討されたのか。  

市民窓口課長：均等割と平等割については、できるだけ抑制するように検

討し、県の保険税率を参考に算定した。  

 

⑤岩倉市マンション管理適正化推進計画（案）について  

都市整備課長：資料に基づき説明。 

推進計画（案）については、愛知県のガイドラインにより簡易型の計画

となる。２月 20 日（月）から３月 22 日（水）までパブリックコメント

を募集する。策定後は 52 戸のマンションの管理組合に対し、個別に計

画策定について周知を図る。 

【質疑】 

水野議員：UR についてはどのような扱いか。 

都市整備課長：区分所有ではなく、全体の管理者がいる建物については対

象外。 

須藤議員：管理業者からの問い合わせ状況は。 

都市整備課長：１件あり。計画策定はいつかとの問い合わせ。  

木村議員：固定資産税の減額について、市税条例の改正時期の目途は。 

都市整備課長：令和５年度改正で税務課と調整中。 

 

⑥  その他  

生涯学習課長：生涯学習関係行事について３点報告。１点目に、いわくら

市民健康マラソンについては開会式縮小とする。来賓は県議会議員と市

議会議長のみとする。申込者数は 2.7 キロメートルコース 571 人、4 キ

ロメートルコース 275 人、合計 846 人となっている。コロナ禍により急

遽中止となった令和元年度の申し込み状況は、それぞれ 833 人、692 人、

合計 1525 人であった。昨年度のオンラインマラソンの参加者は 140 人

であった。２点目に、織田伊勢守信安公・山内一豊公追悼会を４年ぶり

に開催する。３月 25 日（土）午前９時 30 分より下本町誓願寺織田伊勢

守信康公夫妻の墓前で執り行い、終了後神明生田神社の山内一豊公誕生

地碑の前で献花を行う。後日案内文を出す。３点目、山車巡行について

も４年ぶりに開催する。４月１日（土）午前 11 時よりくすのきの家で

セレモニーを開催するが、感染防止のため来賓は県議会議員と市議会議

長のみとする。同日午後に五条川河畔からくり実演を行う。午後 1 時 30
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分から昭和橋で大上市場の山車、午後２時から岩倉橋で中本町の山車、

午後２時 30 分から真光寺橋で下本町の山車が、それぞれ 15 分ずつから

くり人形の実演を行う。４月２日は午前 10 時から午後５時まで山車車

庫を開放して山車の展示を行う。山車巡行は雨天の場合２日へ順延し、

その際は山車の展示は中止とする。  

【質疑】 

梅村議員：山車巡行について事前のＰＲ方法は。  

生涯学習課長：広報掲載予定のみ。  

 

①  ３月定例会に提出予定の議案について 

各部長：所管する議案について、資料に基づき説明。 

総務部長：監査委員から予算見積を精緻にという意見があった。そのため、

これまで施策後退の印象を与えかねないため減額しにくかった予防接

種の委託事業などの予算も実績にあわせて減額している。また、１月下

旬に国から方針が示され、当初予算に間に合わなかった事業がある。１

点目は、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が引き続き公費負担

継続となったが詳細が不明なため当初予算に入っていない。もう１点、

保育所における使用済みおむつについて、保護者持ち帰りではなく保育

所での処分を推奨する方針が示されたが、こちらも当初予算に盛り込ま

れていない。現在、３月定例会で補正予算１号として予算計上する準備

をしている。  

    

(2) その他  

特になし。  

１０ 協議事項  

特になし。  

１１ その他  

木村議員：自衛隊小牧基地の輸送機の低空飛行演習を見かけたが、住宅地

の上で行うとしては危険ではないか。調査をお願いしたい。  

伊藤議長：３月全員協議会の後に議員互助会総会を行う。事務局から後日

通知する。全員協議会の前に役員会も予定している。 

 


